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Homem tenta comprar habilitação falsa, é enganado e aciona a polícia 

 

 

Francilene Monteiro da Silva 

 

 

Os vizinhos ficaram chocados com a notícia do homem que levou um golpe por tentar comprar 

uma carteira de habilitação falsa pelo WhatsApp. Como a cidade era pequena, a cada esquina eu podia 

ouvir os comentários. 

Dona Maria, senhora muito boazinha e delicada que possuía “gato” na luz, mostrou-se 

indignada com a atitude do homem. Ele deveria ser punido por tal ato. Senhor João, muito trabalhador, 

que não pagava nada para ter acesso a todos os canais fechados da sua TV, disse que o homem deveria 

ser preso. E Rodrigo, que há muito tempo deixou de ser estudante, mas nas horas vagas saia com sua 

carteirinha de estudante para o cinema, falou que o homem deveria pagar pelo o que fez porque estava 

agindo contra a lei. Não faltaram comentários condenatórios por conta do feito do homem. 

Pensando aqui, com meus botões, talvez o rapaz que comprou a habilitação só estivesse 

tentando realizar um sonho, como todo brasileiro quer realizar seus sonhos. Ou talvez, tenha cansado 

de pagar altos valores para refazer as provas que reprovou. Não podemos esquecer que tirar CNH no 

Brasil é muito difícil e, ao mesmo tempo, quase impossível, a começar pelas horas fatídicas de aulas 

teóricas e os testes psicológicos exigidos pelo Departamento de Trânsito. O aluno tem que responder 

40 questões em 30 minutos, e se reprovar em alguns dos testes, terá que pagar para refazer novos 

testes. Isso é ou não é um absurdo? Não estou aqui defendendo a atitude do homem que tentou 

comprar a CNH, mas concordo que tudo no Brasil é burocrático. 

Não dá para negar que somos considerados o país do carnaval, do samba, do futebol, como 

também somos conhecidos como um povo alegre, carismático e cordial. Sim, somos um povo cordial 

como dizia Sérgio Buarque de Holanda. Logo, toda essa nossa cordialidade faz parte do combo do 

nosso “jeitinho” brasileiro de ser. 
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O que me assusta não é o homem que tentou comprar a Carteira de Habilitação falsa ter 

chamado a polícia. Chocantes são os comentários dos vizinhos que querem a punição do homem que, 

como todo cidadão de bem, só queria dar o seu próprio “jeitinho”, assim como nossos vizinhos. 

Mais tarde, fiquei sabendo que o rapaz não foi preso e nem punido pela justiça, já que esta 

alegou que ele não podia ser preso porque não foi pego dirigindo com a CNH falsa.  

Ah! Amo o Brasil, o carnaval, nossa alegria, nosso carisma, pois o melhor de tudo, não é o 

Brasil é o brasileiro. E mesmo que o brasileiro tenha dificuldades, está tudo bem, pois para tudo dá-se 

um “jeitinho”. 
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Idolatrada Flor 

 

 

Francilene Monteiro da Silva 

 

 

Vossa idolatrada Flor 

Que tanto pregava 

Uma vida de muito amor 

Cantava seus devotos cantos de louvor 

Dizia ser pura de coração 

E que tinha Jesus Cristo por devoção. 

Como pessoa de fé seguia 

Pregava, orava e dizia 

Que somente Jesus Cristo era seu guia. 

Noite e dia, orava pelos pobres pecadores 

Que viviam nos tortuosos caminhos do inferno. 

Com seu olhar terno 

Fingia um coração puro e fraterno 

Até que um dia deixou a máscara cair 

E deixou de fingir e seguir 

Os preceitos de Deus, Cristo nosso Senhor 

E pelas costas do seu marido 

Planejou, atirou, matou. 

O que houve com aquela Flor? 

Oh! Era tão terna e pura de amor 

Deixou-se levar pelo VALOR? 

Ah! Aquela Flor 

Quanta hipocrisia! Governou a cidade... 

Imagina quantas pessoas enganou por dia? 

Flor, a bela Flor, anjo que caiu do céu! 
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Sermão da beleza 

 

 

Francilene Monteiro da Silva 

 

       A beleza não está nem na luz da manhã e nem na sombra da 

       noite, está no crepúsculo, nesse meio tom, nessa incerteza.  

          Lygia Fagundes Telles 

 

Senhoras e senhores, estamos aqui reunidos para que possamos refletir sobre nossas ações. Por 

acaso já pararam para pensar o que significa a beleza? Eis o nosso desafio: entender o que é a beleza. 

Muitos de vocês já foram ou pensaram em ir ao cirurgião consertar alguma coisa no corpo, pois 

uns querem emagrecer, outros querem ter a boca, cílios e abdomens perfeitos. Sim, muitos de vocês 

querem ter beleza e juventude eternas, mas vocês não enxergam a verdade. Por acaso não veem que as 

indústrias da beleza não estão preocupadas com vocês, com a beleza de vocês e nem com o bem estar 

de vocês? E sim com os lucros que elas acumularão. Sim, senhoras e senhores, essa é a verdade, 

pensem, reflitam. Não mutilem seus corpos em prol de aceitação, aceitem-se como nasceram, amem-se. 

A beleza, minhas amigas e meus amigos, não é isso que vocês chamam de belo: a maquiagem, 

cirurgias estéticas, pílulas para o emagrecimento e horas fatídicas numa academia. A beleza, meus 

amigos, é a aceitação, aceitem seus corpos e vivam em paz. Não corram atrás do vento, vocês não 

precisam competir com a beleza dos outros. Eis o grande desafio! 

A beleza consiste na aceitação do seu ser! Progridam e expurguem os preconceitos, embelezem-

se de caráter. A beleza não pode ser mais importante que o caráter. Vocês são livres para escolher 

preocupar-se com a beleza exterior, porém, não sejam escravos dela. A beleza é essa mistura, todos são 

belos cada qual a seu modo.  

 


